

西成区民新聞 ニュース

西成区萩之茶屋2-5-23
金崎解放会館内 金日勞率議會
638-4273

金崎夜間学校

**在日朝鮮・韓国人の
指纹押捺を拒否、断固支持!!**

ようやく梅雨あけ 夏バテ注意 雑談大会

七月八日、月曜日、毎日

毎日、よくあきなりものだと
と感心するほど降り続いた、
今年の梅雨があけた、と気

象(おも)が宣言した。
そして今夏11日が続いた。

う力を入れて一ダラケてば

かりもおられぬ、といつて
とで、今晚も夜間学校は開

かれり。

ただ、二の暑さに体がな

れるまで、テーマをもつけ

ずには、雑談でもして夕涼み

をしようと思う。

気軽に市民館の階段をの

ぼつて参加してください。

誰(だれ)かにあらせと要望

き二つ。

一つは、やや気が速いと

しかし、一一一でたしよ

今日夜より
市民館3階
毎週金曜日

みんなでつくろう
みんなの会館
三人よれば何とかの知恵

なにもなくて汗がで、
寝つかれない夜が続く。
毎週金曜日の夜間学校に
すら出かけるのがめんどく
さくなるような気候だ。

てしる。

今年の梅雨があけた、と気

象(おも)が宣言した。

そして今夏11日が続いた。

う力を入れて一ダラケてば

かりもおられぬ、といつて

とで、今夜も夜間学校は開

かれり。

ただ、二の暑さに体がな

れるまで、テーマをもつけ

ずには、雑談でもして夕涼み

をしようと思う。

気軽に市民館の階段をの

ぼつて参加してください。

誰(だれ)かにあらせと要望

き二つ。

一つは、やや気が速いと

しかし、一一一でたしよ

良寛さんのセント葬に 八十名の仲間が参列

七月六日午後二時から、

長居の臨南寺会館で無宗教

式で営まれた本田良寛さん

の医療センター葬に、セン

ターから勝利号に乗った八

十名が参列した。

我々は良寛さんの金での

仕事に共感して参列した
のだが、中曾根總理や厚

生大臣の弔辞を読みあげ

られていたようだ。

我々の想(おも)ひ以外の良寛

さんの社会的つなかりの

大きさに驚かされた。

七月

四日

五日

六日

七日

スニース 案内学校 間夜

1985年7月12日(金)

「北山の宿」

「北山の宿」